



## たくさんの皆様へ「感謝」



次長  
吉川 真由美

令和5年5月1日、なごみ荘は創立二十周年を無事迎えることができました。日頃より当施設運営に対し深いご理解とご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の対応も少しずつ緩和されておりますが、施設内ではマスク着用、手指消毒、3密回避、換気の徹底、体調管理を継続し、職員一丸となって感染対策を行っております。また、面会に際して、一部制限はありますが、対面面会を行っており、沢山の方からお会いしていただいているところです。なお、面会時には、日頃の利用者様の状況もお伝えさせていただいておりますので、お聞きしたいことがあれば、職員にお声掛けください。

なごみ荘は、二十年を迎えましたが、引き続き「最期までその人らしく生きられる施設」を目指し、職員一同頑張っております。

## なごみ荘での生活の様子

新型コロナウイルス感染防止のため、なごみ荘においても日常のサービス提供や行事などは工夫をしながら実施しています。今回の日和では、その一部をご紹介します。また、行事などは適宜、当法人のホームページにも掲載していきますので合わせてご覧ください。

法人HPは  
↓こちら↓



## 特別養護老人ホーム

特養では、感染症の恐れなどから施設への出入りが難しくなっており、ご家族と会う機会や、外出の機会が少なくなっています。そこで、施設の中でも、季節を感じていただく様々な行事など行ってきました。

今年度はなごみ荘の創立20周年記念という節目の年にもなります。感染対策を行いながら、寿司会食、この八月には「なごみてい祭り」を実施しました。その様子は法人ホームページに掲載していますのでご覧ください。これからも、施設の様子を知って頂けるように今後も法人ホームページのブログにて写真など掲載して行きたいと考えています。

今年も燕が来ました



菖蒲を見に、夢の森公園へ



なごみ荘20周年記念  
お寿司を食べながら



今年は花モモを見に行きました



## 編集後記

今年度、最初の広報誌になります。なごみ荘をご利用いただいている皆様の生活の様子などをと知っていただきたく、これからも発行していきたいと思っております。先日、なごみ荘の職員が、柏崎市の子供たちに様々な仕事を体験してもらう「お仕事体験塾」に参加しました。介護の仕事の魅力が多くの人に伝わっているといいな♪(広)



デイサービスでは、午前中のリハビリの時間と午後のレクリエーション活動の一環として季節を感じる事ができる作品の制作を行っています。上の「ひまわりと花火」は利用者の共同作業で、花火の飾りの色使いや、配置からご利用者それぞれの個性が感じられる素敵な作品となりました。デイサービスで制作した作品を、お持ち帰りされることもあるので、「家庭で作品と一緒に眺めたり、どのように作ったかを話したりして楽しんで頂けると幸いです。

## デイサービス



レクリエーションでは、ご利用者と一緒に作品作りや施設での行事を楽しんでもらっています。なごみ荘ではお仲間がたくさんいますので会話も弾みますよ。

## ショートステイ

いつもショートステイのご利用ありがとうございます。午前中は主に風呂やお茶の時間となっております。その後、食事をとりまします。午後は、体操や歌などのレクリエーションをおこなっています。

